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Acta de la Sesión Ordinaria  12-2.025 
Acta número DOCE  de la Sesión Ordinaria  celebrada por el Concejo Municipal de Barva 

a las diecisiete horas con cero minutos del día 24 de febrero del 2.025 con la asistencia de 

los siguientes miembros.   

 

REGIDORAS Y REGIDORES PROPIETARIOS  

Licda Mónica Rebeca  Hernández Segura  Presidente Municipal  

Sr. Marvin   Mora Ríos   Vicepresidente Municipal  

Sra. Lilliana Hernández Castro                                                        

Sr. Eduardo Enrique Zamora Montero   

Sra. Marlen Murillo Sánchez   

REGIDORAS Y REGIDORES SUPLENTES 

Sra.  Hilda Camacho Vega                                                 

Sr. Gabriel Chaves Rodríguez                                        

Sra. María de los Angeles Orozco Chavarría      

Sr. Francisco Víquez Gutiérrez                            

Sra. Lucia Ramírez Ruiz                                                      

SINDICAS Y SÍNDICOS PROPIETARIOS  
Sr.  Luis Fernando Jara Porras                                              

Sra. Mayra Patricia Carvajal Calderón                         

Sra. Inés María Bogantes Monge                                           

Sr. José Pablo González Rodríguez                               

Sra. Johanna María Villalobos Meléndez 

Sra. Celenia Prendas Montero                                                 

SINDICAS Y SÍNDICOS SUPLENTES 
Sra. Elieth Fonseca Ulate                                                         

Sr. José Norberto Mena Chamorro                                      

Sr. José Andrés Hernandez Barrantes                            

Sra. Wendy Montes de Oca Delgado                                    

Sr. Alexander Chacón Villalobos                                       
 

AUSENTES 
Sr. Rafael Antonio Sancho Vega (con excusa)                           

Sra. Medelyn Vanessa Blanco Ramírez                             

 

ALCALDE  MUNICIPAL  
Lic. Jorge Antonio Acuña Prado  

 

 

PRESIDE                                                                                  SECRETARIA  
Licda. Mónica Hernández Segura                               Licda. Mercedes Hernández Méndez 
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ORDEN DEL DÍA  
 

Capítulo I      Aprobación del Acta Ordinaria 11-2025  

Capítulo II    Correspondencia  

Capítulo III   Asuntos de la Presidencia 

Capítulo IV   Dictámenes de Comisiones e Informes 

Capítulo V    Mociones de los Regidores (as)       

Capítulo VI   Asuntos de los Regidores y Síndicos    

Capítulo VII Asuntos o Mociones de la Alcaldía    

Capítulo VIII Control Político 

 
La Presidenta Municipal Licda. Mónica Hernández Segura solicita se modifique el orden 

del día para que quede de la siguiente manera:   

 

Capítulo I      Aprobación del Acta Ordinaria 11-2025  

Capítulo II    Correspondencia  

Capítulo III   Asuntos de la Presidencia 

Capítulo IV Asuntos o Mociones de la Alcaldía    

Capítulo V   Dictámenes de Comisiones e Informes 

Capítulo VI    Mociones de los Regidores (as)       

Capítulo VII  Asuntos de los Regidores y Síndicos    

Capítulo VIII Control Político 
 

La Presidenta Municipal Licda. Mónica Hernández Segura somete a votación el Orden 

del Día y es aprobado 5 votos   

 

CAPITULO I  

APROBACIÓN DE ACTAS  

Art. 01 Se somete a votación el Acta Ordinaria 11-2025 conforme al art. 48 del Código 

Municipal ñexiste obligación de aprobar el Acta de cada Sesión, las actas no se votan, 

sencillamente se someten a aprobación mediante un acuerdo de mero trámite y carece 

de recursosò 

No se presentan modificaciones. 

 

El Concejo Municipal aprueba el Acta Ordinaria 11-2025 manteniéndose los votos 

negativos de la misma. 
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CAPITULO II  

CORRESPONDENCIA 

Art. 01 Se recibe nota enviada por COMISION DE FESTEJOS DE SAN ROQUE 

BARVA,  que a la letra dice: 

 
(Copiado textualmente) 
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ACUERDO NO. 104-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR DICHA NOTA Y SE DA POR RECIBIDA Y SE 

TRASLADA A LA ADMINISTRACIÓN PARA QUE VALORE LA POSIBILIDAD DE DAR EL USO 

DEL PARQUE Y EL CIERRE DE LA VÍA.  

NOTA RECIBIDA Y TRASLADADA  

VOTACIÓN UNÁNIME  

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

 

CAPITULO II I  

ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA  MUNICIPAL  
 

Art. 01 La Presidenta Municipal Licda. Mónica Hernández Segura presenta el siguiente 

asunto que a la letra dice:  
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ACUERDO NO. 105-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR DICHA NOTA Y  LA TRALADA A L CONCEJO 

MUNICIPAL EN PLENO PARA  LO QUE LES CORRESPONDE AL RESPECTO. 

NOTA RECIBIDA Y TRASLADADA  

VOTACIÓN UNÁNIME  

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA 

RÍOS, LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, 

MARLEN MURILLO SÁNCHEZ   

Art. 02 La Presidenta Municipal Licda. Mónica Hernández Segura presenta el siguiente 

asunto que a la letra dice:  

Muy contenta con las actividades del fin de semana, todos los que estuvimos ahí, ya sea 

disfrutando de la de la actividad, haciendo deporte o de voluntarios, pudimos ver que estuvo 

muy organizado.  

 

Quiero hacer un agradecimiento muy especial a los compañeros de la Policía Municipal, 

quienes estuvieron resguardando a los atletas y a las personas que estaban ahí, como siempre 

el trabajo impecable, muchísimas gracias a la administración que se avocaron a que este 

evento fuera bastante organizado, muy bonitos comentarios, pero sobre todo quiero agradecer 

a todas las personas que de forma directa e indirecta colaboraron el sábado en la recolección 

de alimento para animalitos en desventaja social, muchísimas gracias a los miembros de la 

Comisión Especial de Bienestar Animal, que colaboraron en su mayoría en esta actividad, y 

a los demás voluntarios, se recolectaron 114 kg de alimento para perro, medio kilo de 

alimento para gato, 29 botellas de champú de baño para mascotas, 24 latas de comida para 

gato y además, las personas que lamentablemente perdieron a su amiguito o amiguita, nos 

recolectaron platitos para comer un arenero y algunas cositas, algunos juguetes que 

tendremos ahí para cuando hagamos esta distribución de alimento, la manera de la de esta 

distribución se va a hacer por medio de la Comisión de Bienestar Animal, quien va a levantar 

un acta y se le va a informar a la población.  

 

No son muchos kilos, tal vez como en otros momentos, porque en la pandemia recolectamos 

casi 500 kg de alimento, pero Dios da para todos y ahí nos podemos ir acomodando.  

 (Digitado textualmente) 
 

ACUERDO NO. 106-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA REMIT IIR  AL CONCEJO MUNICIPAL EN PLENO Y A 

LOS CONCEJOS DE DISTRITO ESTA INFORMACIÓN PARA SU CONOCIMIENTO.  

NOTA RECIBIDA Y TRASLADADA  

VOTACIÓN UNÁNIME  

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

 

CAPITULO IV 

ASUNTOS ALCALDÍA MUNICIPAL  

Art. 01  El Lic.  Jorge Acuña Prado Alcalde Municipal presenta lo siguiente que a la letra 

dice: 
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(Copiado textualmente) 
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ACUERDO NO. 107-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA EN ATENCIÓN A LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 15 

DEL REGLAMENTO DE ZONIFICACION DEL PLAN REGULADOR, SE RECOMIENDA POR 

PARTE DEL EQUIPO TÉCNICO DEL PLAN REGULADOR POR MEDIO DEL OFICIO DT -ETPR-

DLZ -01-2025, LA APROBACIÓN DE LA SOLICITUD REALIZADA POR EL SEÑOR FRA NCISCO 

D'ARSIE TONON EL DESPLAZAMIENTO DEL LÍMITE DE ZONA PARA LA FINCA FOLIO 

REAL 4-178905-OOO. POR LO QUE SE APRUEBA EL DESPLAZAMIENTO DE LA ZONA RURAL 

CONCENTRADA CON UN ÁREA DE 4 556,5 M2 A LA ZONA RESIDENCIAL DE ALTA DENSIDAD 

LA CUAL QUEDA AHORA CON UN TOTAL DE 9 244,9 M 2, SIN AFECTAR EL ÁREA DE LAS 

DEMÁS ZONAS DEL MAPA DE ZONIFICACION Y EL MAPA OFICIAL QUE ABARCA ESTA 

FINCA.  SE TRASLADA AL INSTITUTO COSTARRICENSE DE ACUEDUCTOS Y 

ALCANTARILLADO (AYA), PARA SU CONOCIMIENTO.  

NOTA RECIBIDA Y TRASLADADA  

VOTACIÓN UNÁNIME  

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

 

Art. 02  El Lic.  Jorge Acuña Prado Alcalde Municipal presenta lo siguiente que a la letra 

dice: 
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(Copiado textualmente) 

ACUERDO NO. 108-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR DICHA NOTA Y  SE TRASLADA A LA 

COMISIÓN DE HACIENDA Y PRESUPUESTO PARA ANÁLISIS Y VALORACIÓN.  

NOTA RECIBIDA Y TRASLADADA  

 VOTACIÓN UNÁNIME  

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

La Presidenta Municipal Licda. Mónica Hernández Segura solicita que el acuerdo sea 

tomado en firme, lo somete a votación y es aprobado por unanimidad. 

EL ACUERDO NO. 108-2025 ES DECLARADO DEFINITIVAMENTE APROBADO  
 

Art. 03 El Lic.  Jorge Acuña Prado Alcalde Municipal presenta lo siguiente que a la letra 

dice: 
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(Copiado textualmente) 

 

ACUERDO NO. 109-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA CON FUNDAMENTO EN LOS HECHOS EXPUESTOS Y 

EN ATENCIÓN A LOS PRINCIPIOS DE EFICACIA Y EFICIENCIA, PRINCIPIO DE 

CONVENIENCIA E INTERÉS PÚBLICO, ECONOMÍA PROCESAL Y DE OPORTUNIDAD QUE 

RIGEN LA CONTRATACIÓN PÚBLICA, ASÍ COMO SU CARÁCTER INSTRUMENTAL, SE 

ACUERDA APROBAR LA PRÓRROGA SOLICITA DA POR LA EMPRESA EXPERIENCIAS 

NATURALES DEL TRÓPICO SOCIEDAD DE RESPONSABILIDAD LIMITADA POR UN PLAZO 

DE TREINTA (30) DÍAS HÁBILES, CONTADOS A PARTIR DE LA FECHA LÍMITE 

ORIGINALMENTE ESTABLECIDA, PARA LA PRESENTACIÓN DE LA GARANTÍA DE 

CUMPLIMIENTO CORRESP ONDIENTE A LA LICITACIÓN 2024LY -000001 -0020300001, 

PARTIDA 3.  

NOTIFÍQUESE.  

PRÓRROGA APROBADA Y TRASLADADA  

 VOTACIÓN UNÁNIME  

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

La Presidenta Municipal Licda. Mónica Hernández Segura solicita que el acuerdo sea 

tomado en firme, lo somete a votación y es aprobado por unanimidad. 

EL ACUERDO NO. 109-2025 ES DECLARADO DEFINITIVAMENTE APROBADO  

 

Art. 04 El Lic. Jorge Acuña Prado Alcalde Municipal presenta lo siguiente que a la letra 

dice: 

Externarle el agradecimiento a todo el equipo municipal, al Comité de Deportes. Realmente 

la actividad de ayer recreativa Barveña fue un éxito, un éxito total.  

Tuvimos la participación de periodistas muy reconocidos en el País, atletas de élite y esto 

es invertir en salud.  

La municipalidad invierte en salud en disciplina. 

Hubo una cantidad inmensa de niños y niñas corriendo y eso realmente es de mucho valor. 

De veras que nos sentimos muy orgullosos de ese trabajo que hacemos. 
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Realmente lo hacemos con mucho cariño, mucho amor y gracias a Dios. Todo fue un éxito 

y quiero agradecer al equipo este, a Vladimir, el Vicealcalde que lideró el tema de logística, 

juliana, que fue la encargada de Cultura, que le correspondió el cartel verdad, al Comité de 

Deportes y a todo el equipo municipal que trabajamos, a todos los voluntarios y voluntarias 

que estuvieron ahí al pie del cañón, como diríamos, fue una actividad deportiva muy linda. 

 

La Presidenta Municipal Licda. Mónica Hernández Segura manifiesta: compartimos 

todos ese ese sentimiento y extendemos también el agradecimiento por parte de este 

Concejo Municipal. 

(Copiado textualmente) 

CAPITULO IV  

INFORMES 

Art. 01-1 La Comisión de Hacienda y Presupuesto presenta el siguiente informe que a 

la letra dice:  

FECHA:  21 de febrero del año 2025 

HORA INICIO:  11:06 a.m. 

REGIDORES (AS) 

PRESENTES: 

Sra. Mónica Hernández Segura (coordinadora) 

Sra. Lilliana Hernández Castro 

Sra. Marlene Murillo Sánchez 

Sr. Marvin Mora Ríos 

Sr. Eduardo Zamora Montero 

ASESORES: 

 

Asesores Municipales: 

Licda. Karla Montero Salas 

Licda. María Fernanda Ruíz Sánchez 

Msc. Paula Morales Pinto 

Lic. Luis Gerardo Vargas Rodríguez  

 

Asesora del Concejo Municipal: 

Sra. Celenia Prendas Montero. 

 

AGENDA:  1. Exposición, análisis y recomendación de la 

Modificación presupuestaria N°002-2025 y Cuadro 

de Constatación de Montos Modificaciones 

Presupuestarias según Norma técnica de 

presupuestos públicos N°4.3.11. 

 

 

1. Exposición, análisis y recomendación de la Modificación presupuestaria N°02-

2025  

 

La Licda. Karla Montero Salas, Gestora Tributaria y Financiera procede a la exposición 

detallada de la propuesta de modificación presupuestaria 02-2025, tramitada cumpliendo el 

reglamento de procedimientos presupuestarios conforme a las normas técnicas de 

presupuestos p¼blicos, as² como el procedimiento denominado ñDATF-08 Elaboración y 

aprobaci·n de las modificaciones presupuestariasò del Manual de Procedimientos 

Financieros Contables vigente.   
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La Licda. Karla Montero, indica que en esta modificación presupuestaria contiene la 

reasignación de contenido presupuestario planteada por los departamentos de Alcaldía (para 

Administración general Auditoria interna y los servicios de gestión ambiental, cementerio, 

acueducto, educativos y culturales, gestión social, y seguridad y vigilancia en la comunidad, 

Dirección técnica y estudios, junta vial, Proyecto para el mejoramiento de los procesos de 

compras públicas y adaptación con base a la nueva Ley General de la Contratación Publica 

N°9986, Proyecto de mejoramiento de la gestión del talento humano municipal, 

Actualización de Procesos Tributarios, Implementación SIFA NICSP en contratación pública 

Interface SDU e instrumentos normativos), Gestión Ambiental, Acueducto y la Unidad 

Técnica de Gestión Vial . 

La Licda. Kara Montero Salas explica los detalles de la modificación presupuestaria, misma 

que de acuerdo a los rubros propuestos a modificar se sintetiza de la siguiente manera: 

 

Saldo al 19/2/2025 Suma que se 

disminuye 

Suma que se aumenta Nuevo Saldo 

¢ 705 089 401,07 ¢177 384 426,30 ¢177 384 426,30 ¢ 705 089 401,07 

 

En la modificación presupuestaria se adjunta el detalle de los oficios de las solicitudes, de 

los vistos buenos tanto del señor Alcalde como del Departamento de Planificación.  

Se deja anotado que consta en archivo de la Administración el expediente de las solicitudes 

y vistos buenos de las modificaciones de partidas en los rubros detallados en la modificación 

presupuestaria.  

 

Una vez escuchadas las explicaciones se abre el espacio para consultas.  

 

La Licda. Mónica Hernández Segura consulta ¿Este percentil 40 está siendo aplicado a 

cuantos funcionarios y de que áreas? El Lic. Luis Gerardo Vargas Rodríguez señala que no 

puedo dar el dato exacto de los funcionarios, lo que se busca es que todos los funcionarios 

alcancen ese percentil 40; no aplica para todos los funcionarios porque ya algunos cumplen, 

solo es para aquellos que su clasificación del puesto se mantenía por debajo, cada clase de 

puesto es diferente entre un administrativo a un profesional. El año pasado yo les había 

indicado que toda la parte operativa ya había alcanzado el percentil 40 ahorita serían las 

clases administrativas técnicas y profesional 1 y 2 y solo el operativo municipal 1 A. 

 

La Licda. Mónica Hernández Segura: El retroactivo se va a pagar a todos y ya todos quedan 

con percentil 40?  El Lic. Luis Gerardo Vargas responde que el retroactivo seria a partir del 

01 de enero de este año y efectivamente ya quedan todos con el percentil 40. 

 

La Licda. Mónica Hernández Segura consulta ¿Porque no se hizo este ajuste en años 

anteriores para que no se hagan demandas y se afecte de un solo golpe el presupuesto 

Municipal y dejaríamos de aprovechar proyectos por demandas que impactan? ¿Karla se ha 

considerado una previsión para esto para que no nos impacte? 

 

El Lic. Luis Gerardo Vargas Rodríguez indica que en el momento que fue la actualización 

por parte de la UNGL se hizo el estudio de la viabilidad financiera, pero el aumento fue 

demasiado alto porque la Unión de Gobiernos Locales hizo la actualización de la escala y 
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fue una juste abrupto y en ese momento cuando se hizo el estudio se obtuvo que no era viable 

para hacer el aumento total y es ahí donde la Administración lo comenzó a hacer de manera 

paulatina porque no era viable en ese momento. 

La Licda Mónica ¿Y quien dijo que no había plata para eso y ahora en este momento si hay? 

El Lic. Luis Gerardo Vargas Rodríguez aclara que la parte financiera hace esos estudios por 

costos de remuneraciones con proyecciones y se le presentó al Alcalde Municipal y se 

procedió de esa manera y se hace hasta este momento porque los ingresos han estado en 

aumento y se puede pagar este ajuste. 

 

La Licda Karla Montero Salas señala que como indica el compañero Lic. Luis Gerardo 

Vargas Rodríguez para cada variación en los requerimientos salariales se debe hacer un 

estudio de viabilidad, así como en estos aumentos paulatinos, específicamente para responder 

la pregunta, a la fecha no hay una previsión para atender una demanda en esa orientación. 

La Licda. Mónica Hernández Segura consulta Ya usted hizo ese requerimiento?  

 

La Licda. Karla Montero señala que en el proceso de implementación de las NICSP se 

realizan esas consultas a la Asesoría Jurídica y a la fecha no se cuenta con esos insumos. 

Además se requiere una proyección por parte del Departamento de Recursos Humanos para 

realizar las estimaciones o posibles previsiones; a la fecha la Administración no ha adoptado 

una determinación para realizar una previsión para esa situación.  

 

La Licda Mónica Hernández Segura indica que conste en actas que: 

Se recomienda a la Administración que se tenga una previsión contable para efectos del 

posible pago a los funcionarios y estimar cuánto eso va a representar a nivel económico. 

El Sr. Eduardo Zamora consulta ¿Luis Gerardo queda ya oficialmente todos los funcionarios 

con el pago del percentil 40 y cuanta gente queda por fuera? 

 

El Lic. Luis Gerardo Vargas Rodríguez responde que ya con este ajuste quedarían todos en 

el percentil 40 en la escala. 

 

El Sr. Eduardo Zamora consulta ¿Lo que se está presentando es el reajuste de los salarios? 

El Lic. Luis Gerardo Vargas Rodríguez aclara que con este ajuste no todas las clases de 

puestos no estaban con el percentil 40 y ya con este ajuste ya todos quedarían con el salario 

base en ese percentil 40. 

 

El Lic. Luis Gerardo Vargas Rodríguez realizar la aclaración de que para la aplicación de 

aumentos se deben hacer varias gestiones y consideraciones y una de ellas es el 

endeudamiento del 60%, aumentos semestrales al 2025 no tenemos porque al estar por 

encima del 60% no se pueden aplicar, lo que si podemos hacer es ajustes a la escala salarial 

según las actualizaciones de la Unión de Gobiernos Locales. 

 

La señora Marlen Murillo consulta: ¿Quienes pueden reclamar todos o solo algunos? El Lic. 

Luis Gerardo Vargas Rodríguez responde que serían todos los funcionarios porque al 

momento que se dio la actualización de la escala no se pudo hacer para todos, estuvimos 

ganando sin estar en la escala que nos correspondía. La Sra. Marlen Murillo consulta ¿A 

partir de qué año rige? El Lic. Luis Gerardo Vargas Rodríguez señala que sería a partir de 

junio 2022 pero se empezó a pagar a partir del 2023. 
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El señor Marvin Mora señala que me parece muy bien que todos alcancen ya ese percentil. 

La Licda. Mónica Hernández le da la palabra a la Msc. Paula Morales Pinto para que se 

refiera al análisis y sus vistos buenos. La Msc. Paula Morales Pinto hace una explicación de 

los componentes de su análisis, entre ellos la valoración de los riesgos de la gestión y las 

recomendaciones que emite. Señala que el inicio de la modificación presupuestaria es desde 

la planificación; yo hago de acuerdo a la solicitud un análisis de la posible afectación que se 

origina de deficiencias en la planificación del departamento, de allí que se bordan los riesgos 

como lo establece la Ley de Control Interno y se hacen recomendaciones a efectos de que se 

mejore la gestión.  

Se somete a votación la modificación presupuestaria No. 02-2025 y se acuerda: 

 

ACUERDO No. 1: 

La Comisión de Hacienda y Presupuesto acuerda recomendar al Concejo Municipal la 

aprobación de la Modificación Presupuestaria No 02-2025 por un monto total de 

¢177.284.426,30. 

 

Se solicita al Concejo Municipal tomar en firme el acuerdo considerando la necesidad 

de contar con las reasignaciones presupuestarias para atender las necesidades para las 

cuales se requiere el presupuesto. 

 

5 Votos a favor definitivamente aprobado. Votan a favor las Regidoras Señora 

Mónica Hernández Segura, Sra. Marlene Murillo Sánchez y Sra. Lilliana Hernández 

Castro y los regidores señor Marvin Mora Ríos y Sr. Eduardo Zamora Montero. 

ACUERDO NO. 110-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR Y APROBAR DICHO INFORME . 

INFORME RECIBIDO Y APROBADO 

VOTACIÓN UNÁNIME  

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

La Presidenta Municipal Licda. Mónica Hernández Segura solicita que el acuerdo sea 

tomado en firme, lo somete a votación y es aprobado por unanimidad. 

EL ACUERDO NO. 110-2025 ES DECLARADO DEFINITIVAMENTE APROBADO  

 

Art. 01-2 La Presidenta Municipal Licda. Mónica Hernández Segura retoma la 

MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA NO 02 -2025 que a la letra dice:  



Municipalidad de Barva 
Concejo Municipal  

    
Acta 12-2025 

24/02/2025 

 

2406 
 

 



Municipalidad de Barva 
Concejo Municipal  

    
Acta 12-2025 

24/02/2025 

 

2407 
 

 


